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ATA 004, DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO 

EDITAL 004/2020 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES 

FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL 

SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao décimo segundo dia do mês de março de dois mil e vinte, às doze horas e trinta 

minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária no 

auditório, no Campus Avançado Sombrio, sito na Av. Prefeito Francisco Lummertz 

Júnior, nº 930, município de Sombrio, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 004/2020: a) Relato de 

participação dos representantes da diretoria no encontro de bases e com a Reitora, 

ocorrido no dia 06 de março, em Blumenau; b) Apresentação e discussão da proposta 

de atividades de mobilização e participação na paralisação convocada para o dia 18 

de março; c) Discussão e deliberação sobre Confraternização em alusão ao 25º 

aniversário da seção sindical, que ocorrerá no dia 25 de abril de 2020. c.1) 

Apresentação da proposta para realização do evento; c.2) Votação quanto a 

realização ou não; c.3) Aprovação de teto de gastos para organização; 

d)Apresentação de resultados quanto a utilização da sede administrativa do sindicato 

e da manutenção do site da seção sindical; e) Informes gerais da Diretoria Executiva 

e da Assembleia. e.1) Solicitação de nota técnica jurídica sobre a dimensionamento 

da força de trabalho do IFC; e.2) Divulgação do percentual de participação dos 

servidores em assembleias; f) Outras pautas apresentadas pela assembleia. Ao iniciar 

os trabalhos o coordenador-geral Marcelo Queiroz Araújo cumprimenta a todos, 

designando a mim, Marla Tanise Spiering, auxiliar de escritório da seção sindical, para 

secretariar a assembleia e lavrar a presente Ata. Em seguida inicia a discussão do 

primeiro item da pauta, e apresenta um relato do encontro de bases e reunião com a 

Reitora do IFC que ele e a servidora Darc participaram no dia 06 de março. Diz ter 

sido muito importante, principalmente por conhecer a realidade das outras bases do 

SINASEFE IFC e para alinhar ideias e pautas de luta. Darc complementa a fala com 

com algumas considerações do que foi tratado. Explicam que em breve será 

disponibilizado um relatório formal da atividade do dia e que todos terão acesso para 

saberem maiores detalhes. Pergunta se alguém gostaria de fazer algum 

questionamento, e ninguém se manifesta. Passa para o segundo item da pauta, que 
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trata sobre a greve convocada para dia 18 de março. Reitera que na assembleia do 

dia 21 de fevereiro foi aprovada por votação a adesão a greve, ficando para essa 

assembleia a decisão do tipo de atividade e mobilização que a base promoverá no 

dia. Apresenta que a diretoria pensou em fazer uma atividade local e de formação 

nesse dia, o que também está sendo proposto nas outras bases sindicais. A sugestão 

é organizar um debate sobre o programa “Future-se”, pela manhã no Campus 

Avançado Sombrio e a tarde no Campus Santa Rosa do Sul. Se a assembleia aprovar, 

precisa ser definido os detalhes como horários, participação de alunos, etc. Darc 

complementa dizendo que o professor Giovani está em tratativa com um advogado 

que se voluntariou a vir nesse dia para contribuir com informações sobre a reforma da 

administrativa e a reforma da previdência. Ainda não sabe exatamente qual o horário 

que ele virá, mas a proposta dos servidores é fazer essa atividade com todos os 

alunos, talvez no saguão do Campus ou até mesmo na rua, para chamar atenção da 

população. Marcelo retoma a palavra e abre para manifestações e sugestões. 

Algumas falas foram feitas no sentido da importância de não deixar o dia passar em 

branco, diante da atual conjuntura política que estamos vivendo. Ficou encaminhado 

que, assim que a organização com os momentos do dia for realizada, todos serão 

avisados da programação. Todos concordam. Marcelo pergunta se mais alguém teria 

alguma consideração e ninguém se pronuncia. Em seguida, passa ao terceiro item da 

pauta, que trata sobre a proposta de organização de festa de aniversário do sindicato, 

que será dia 25 de abril. Reitera que todo ano é organizado algum tipo de 

comemoração para o evento e que para esse ano a diretoria está sugerindo uma 

proposta diferente das últimas festas do sindicato. Explica que a sugestão é fazer uma 

comemoração no dia 25 de dia, como um almoço em algum lugar aberto como o sitio 

do Cássio, por exemplo. A ideia é que todos possam levar seus filhos e que tenham 

atrações para a crianças, como um parquinho ou algo nesse sentido. Pergunta se 

alguém presente gostaria de fazer alguma sugestão sobre essa data e ninguém se 

manifesta. Em seguida, sugere que aconteça uma votação para a realização ou não 

da festa. Todos concordam. Abre a votação e unanimemente foi a provada que 

aconteça essa comemoração e que a diretoria prossiga com o estilo de festa 

planejada. Em continuidade, Marcelo sugere que a assembleia defina um teto de 

gastos para organização. Diz que na última festa ocorrida em dezembro, o valor gasto 
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foi de aproximadamente R$30.000,00, sendo que tiveram muitas atrações extras que 

não terão nessa festa de aniversário. Fala que na assembleia de Santa Rosa do Sul, 

esse foi o teto aprovado. Abre para discussão e, se considerações, todos aprovaram 

esse teto. Sem mais considerações sobre esse item, Marcelo explica que o próximo 

item da pauta foi uma solicitação de um sindicalizado do Campus Santa Rosa do Sul, 

feita na última assembleia. Expõe de forma rápida que a sede foi utilizada para 5 

eventos no ano de 2019, como plantões jurídicos e cursos de formação, além das 

reuniões mensais de diretoria que acontecem lá. Sobre o site, informa que solicitamos 

a instalação de um mecanismo de controle de acessos, para poder expor o resultado. 

Nesse momento o servidor Ivanor pede a palavra e diz que, em sua opinião, a sede 

administrativa deveria ser mais perto do Campus Avançado Sombrio, pois seria 

melhor utilizada pelos servidores que não tem espaço físico de descanso e lazer em 

horário de almoço, por exemplo. Marcelo entende a sugestão de Ivanor, mas diz que 

isso seria complicado de deliberar, pois os servidores de Santa Rosa do Sul poderiam 

fazer a mesma solicitação. Pergunta para o ex-coordenador-geral, Antonio Marcos 

Marangoni, qual foi o critério utilizado na época de escolha do loca da sede. Antonio 

fala que foram levantadas várias possibilidades, priorizando o custo benefício para a 

necessidade inicial que havia, e que a decisão pelo local foi feita pelo coletivo. Mas 

nada impede de haver alteração desse local. Marcelo retoma a palavra e concorda 

que o sindicato possa repensar essa questão futuramente, talvez até investindo em 

uma sede própria já que atualmente a situação financeira permite isso. Mas essa 

decisão terá que ser muito bem deliberada em assembleia para que nenhum 

sindicalizado sinta-se prejudicado. Todos concordam. Concluído esse item, Marcelo 

passa para o tem de informes da pauta, informando que o sindicato solicitou uma nota 

técnica à assessoria jurídica sobre a minuta da portaria de dimensionamento de 

trabalho do IFC, por solicitação dos servidores desse Campus. Ainda não há o retorno 

do jurídico, mas será divulgado assim que houver. E como último item, demonstra um 

levantamento feito sobre a participação dos servidores nas últimas assembleias. A 

maioria que participa são TAE’s, e mesmo assim totaliza um número baixo de 

participação em relação ao total de 187 sindicalizados atualmente. Fala que o maior 

desafio é resgatar a participação de todos nas atividades sindicais. Todos os 

presentes concordam. Marcelo menciona que por parte da Diretoria não há mais 
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informes, abre para manifestações da assembleia para mais alguma tratativa, não 

havendo pronunciamento e nem mais assuntos em pauta, agradeceu a presença de 

todos e encerrou a assembleia. Eu, Marla Tanise Spiering, na função de secretária da 

assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo coordenador-geral 

Marcelo Queiroz Araújo e demais presentes conforme lista de presença.  

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 


